

BERTON (*Joseph*), Missionnaire (Paturages, 6.6.1869-Luluabourg, 20.4.1895).

Il fit ses humanités latines en partie à l'athénée de Mons et à l'école apostolique de Turnhout. Il entra au noviciat de la Congrégation du Cœur Immaculé de Marie (missionnaires de Scheut) le 7 septembre 1886 et fut ordonné prêtre à Scheut le 22 juillet 1894. Le 6 septembre suivant, il s'embarquait pour le Congo et, dès son arrivée, fut envoyé au Kasai.

Sa carrière devait être de très courte durée, car le 20 avril 1895 déjà, il s'éteignait à Luluabourg.

11 juillet 1949.
F. Scalais.
(Scheut.)

Héros coloniaux morts pour la civilisation,
p. 242. — D. Rinchon, *Missionn. belges au Congo*,
Bruxelles, 1931, p. 20.